



**Niederschrift zur Abteilungsversammlung der
Volleyballabteilung des TB 04 Volleyball am 11.01.2013,
um 19.30 Uhr in der Stangenberghalle**

Am Freitag, den 11.01.2012 traf man sich in der Stangenberghalle zur Abteilungsversammlung der Abteilung Volleyball. Der Abteilungsleiter Matthias Merscher begrüßte die Anwesenden, unter anderem die 1. Vorsitzende Annemarie Bruder. Teilgenommen haben laut beiliegender Anwesenheitsliste **11** Mitglieder.

Tagesordnung:

1. Berichterstattung des/r
 Abteilungsleiters
 Trainer
 Kassenwart
 Kassenprüfer
2. Entlastungen
3. Neuwahlen von: Abteilungsleiter (1Jahr)
 Stellvertr. Abteilungsleiter (1Jahr)
 Kassenprüfern
 Pressewart
 Verantwortlicher Freizeitgruppe
4. Verschiedenes

1. Berichterstattung

Zu Anfang wurden die Jahresberichte verlesen bzw. vorgetragen. Danach

Veranstaltungen aufgrund der geringen Mitgliederzahl und Mannschaften durch den Abteilungsvorstand wahrgenommen wird.

Soweit nicht anderes angegeben, wurden die Ämter von den Gewählten angenommen.

TOP 4 . Verschiedenes

- Reiner Stutz bittet zu überprüfen, ob nicht die Homepage des TB 04 mit einem Redaktionssystem ausgestattet werden kann, sodass eine direkte Bearbeitung der Abteilungsseite erfolgen kann. Weiterhin sollte eine Verknüpfung mit Facebook erfolgen.
- Es wurde gebeten, den Jahresausflug auf einen Termin vor den Sommerferien zu legen – nach Pfingsten (Vorschlag: 28.-30.06.2013)
- Die Linien der Volleyballfelder müssen dringend nachgezeichnet werden. Es wurde vorgeschlagen dies, in Rücksprache mit dem Hausmeister evtl. in Eigenarbeit zu leisten
- Es soll eine breiter Wischmop angeschafft werden, da oft der Hallenboden sehr rutschig ist.

Der öffentliche Teil der Sitzung endete um 20.10 Uhr. Im Anschluss an die Abteilungsversammlung fand ein „Neujahrsessen“ als Ersatz für das Weihnachtessen statt.

gez.

Matthias Merscher

Das Comeback des aktiven Volleyballs in Neckarsteinach

Wir blicken auf eine erfolgreiche Saison 2012 / 2013 zurück. Nachdem die Volleyballabteilung schon seit Jahren keine aktive Mannschaft mehr melden konnte, war es im Mai 2012 endlich wieder so weit. Vier etwas ältere Männer und vier etwas jüngere Frauen haben sich gefunden.

Am 14.10.2012 startete die Saison mit Spielen gegen TV Rheinau 2 und SSV Vogelstang. Schon am ersten Spieltag konnten wir die Gegner mit einem 3:0 und 3:1 bezwingen. Mit einem solchen Start hatten wir nicht gerechnet, aber ab diesem Zeitpunkt wussten wir „da geht was“.

Im Laufe der nächsten Spieltage kristallisierte sich heraus, dass es ein harter Dreikampf um die Spitze zwischen TSV 1846 Mannheim, SV Nassig und uns werden würde. Aber wir konnten uns durchsetzen und entschieden die Herbstmeisterschaft für uns.

Nachdem wir in der Rückrunde den SV Nassig ausgeschaltet hatten (3:1; 3:1), kam es zum Showdown zwischen dem Tabellenzweiten, TSV 1846 Mannheim, und unserer Mannschaft. Wir verloren die ersten beiden Sätze mit 20:25 und 15:25, gaben aber die Hoffnung nicht auf und konnten in einem dramatischen Finish den Gegner in den nächsten drei Sätzen bezwingen (25:14; 25:14; 15:9).

Somit sicherten wir uns die Tabellenspitze und den damit verbundenen Aufstieg, der standesgemäß mit Champagner unter der Dusche begossen wurde.
L.W.



Unsere Aufsteigermannschaft. Herzlichen Glückwunsch!